
洛西ニュータウン創生推進委員会の4つの部会が発足！

洛西ニュータウン創生推進委員会では，洛西ニュー

タウンのこれからのまちづくりの具体化を図るため，

4つの部会を設置することとしました。そして，この

部会には，公募委員と各学区・地域からの推薦委員を

合わせて，25人の皆さんに部会委員として参加いた

だくことになりました。

昨年11月19日，第3回委員会を部会委員も一堂に

会して開催し，4部会が正式に発足しました。部会委

員の紹介の後，各部会委員から抱負を語っていただき

ました。

また，委員会委邑　アドバイザーも改めて洛西ニュータウンにおける住民主体のまちづくりへの決意

を表明し，今後，委員会と部会が連携，協力しながら，まちづくりピジョンの具体化を推進していくこ

とが確認されました。

委員会終了後は，各部会に分かれてミーティングを開き，早速今後の進め方の協議を行い，部会ごと

の自主的な取組がスタートしました。

次ページ以降に，部会委員の紹介等の記事を掲載していますので．ぜひご覧ください。

今後，1月には，千里ニュータウンを見学し，同ニュータウンにおけるまちづくりの状況を勉強しま

す。また，2月には第4回委員会を開催し，3月には，今年度の取組を報告するとともに，洛西ニュー

タウンの住民の皆さんと一緒に今後のまちづくりを考える会を開催する予定です。

◆第3回委員会で出された主な意見

・洛西ニュータウンは，相当な公的財産を有しているが，時代の流れとともに，住みやすさとのズレが生

じてきている。この財産等の利用のあり方を議論し，機能を有効に発揮させることが大切である。

・住民が助け合い，楽しみながら暮らせるまちづくりを目指していきたい。

・委員会を基点に，学区　地域の壁を越えた連携が広がることを期待する。

・洛西ニュータウンの素晴らしい自然や文化を積極的に外部にもPRL，移り住んでいただけるようにし

ていきたい。

・まちづくりのプレイヤーは住民である。まちを，気持ちの通うものにするのは我々住民であり，足りな

い部分について行政に協力を求めるというスタンスでいきたい。

・できあがっている託ちを変えていく取組には，様々な異論も出てくる。住民の合意を得て進めるには，

時間と労力を要する。部会の皆さんとともに．あせらず気長に取り組んでいきたい。

次回（第 4 回）委員会の開催について

日時 ：平成 2 0 年 2 月 2 9 日 （金 ） 午後 1 時 3 0 分 ～　　 会場 ：洛西総合庁舎 2 階大会議室

第 4 回委員会では，部会の取組の進捗状況の報告　 見学会の報告 「学習会 ・報告会」（仮称）についての

協議を予定しています。

委員会は公開しており，傍聴自由ですので，ぜひお越 しください （定員は先着 3 0 名を予定）。


